



Wim Schulze hat sich mit dem Saxophon einen ersten Preis beim Landeswettbewerb (Jugend jazzt) erspielt. Auch seine Mitschüler kamen von den Wettbewerben mit glänzenden Ergebnissen zurück. ■ Foto: Musikschule Soest

# Soest jazzt vorne mit

## Musikschüler kehren mit guten Platzierungen von Jugendwettbewerben heim

**SOEST** ■ Zwei Wettbewerbe, viele Soester Sieger: Sowohl bei „Jugend musiziert“ als auch bei „Jugend jazzt“ haben die Schüler der Soester Musikschule zahlreiche gute Platzierungen eingespielt.

Nach zahlreichen Extraproben und Vorbereitungskonzerten in den vergangenen Wochen haben 33 Schüler

mit zum Teil überragenden Ergebnissen teilgenommen.

Marah Heinrichs beispielsweise hat beim Regionalwettbewerb von „Jugend musiziert“ die sowohl in der Liedbegleitung als auch in der Wertung Querflöte solo die Zulassung zum Landeswettbewerb bekommen. Ebenfalls für den Landeswettbewerb empfohlen haben sich

Roland Danyi (Oboe/Englischhorn), Lisa Brinker (Violine), Lisette Dietrich (Violoncello) und Alexej Scharz (Gitarre)

Den Landeswettbewerb bereits hinter sich haben die Jazzer – und das ebenfalls mit tollen Erfolgen. Moritz Kröger, Posaune und Wim Schulze, Saxophon, haben dabei durch ihr hervorragendes Spiel neben dem 1. Preis auch

noch den Förderpreis der Carl Dörken-Stiftung gewonnen.

Neben den Solo- und Kammermusikwertung hat in diesem Jahr auch die Burning-Big Band unter Leitung von Patrick Porsch an der Orchesterwertung teilgenommen und ist auf Landesebene immerhin mit einem zweiten Platz belohnt worden.